
 

 
 

 
PAUTA COMITÊ GESTOR AEROPORTO PEDRO MORGANTI 

06/02/2024 – 9HS – SEMDETTUR – 5º ANDAR 
 

 
 

APROVAÇÃO DA ATA 

 Reunião Ordinária do mês de novembro e dezembro/2023 
 
PARA PROVIDÊNCIAS: 

 Reclamação do Dante 

 Aprovação da empresa Hangar Piracicaba Serviços Aéreos Ltda. para lista de espera 
 Aprovação da empresa B 2 Empreendimentos E Participação Ltda. para lista de espera 
 Aprovação da Espetaria Ribeiro para área da lanchonete 
 Avião parado em local proibido 
 Débitos da Atmos 
 Licitação alambrado e recape Horário Cerioni 

 
POSICIONAMENTO DO DIRETOR DO AEROPORTO 

 Visita da Secretária Jane ao aeroporto em 29/01 – Definição do sistema viário 
 

 
POSICIONAMENTO DA PROCURADORIA GERAL 

 Análise quanto à denúncia contra a Flypira; 

 Solicitação de análise e manifestação ref. ao Ofício 77/2023 recebido pela Esalq ref. regularização da área 
dos 300 metros para ampliação da pista. 

 
 



ATA DA REUNIÃO DO CONSELHO GESTOR DO AEROPORTO REALIZADA NO DIA 
06/02/2024.

Presentes/Membros: José Luiz Ribeiro – Secretário Municipal de Desenvolvimento Econômico, 

Trabalho e Turismo, Telma Trimer de Oliveira Pereira – Secretária Municipal de Finanças, 

Guilherme Mônaco de Mello – Procurador-Geral do Município, Marcelo Kraide Soffner – Diretor do 

Aeroporto, Gracieli Bortoleto Bombo – Desenvolvimento Econômico e Luciana Ribeiro de Goes – 

Desenvolvimento Econômico.

Aos seis dias do mês de fevereiro do ano de dois mil e vinte e quatro, às nove horas, no Centro 

Cívico de Piracicaba localizado à Rua Antônio Corrêa Barbosa, 2233, 5º andar, na Secretaria 

Municipal de Desenvolvimento Econômico, Trabalho e Turismo realizou-se a reunião ordinária do 

Conselho Gestor do Aeroporto. Gracieli comenta de sua preocupação em relação à denúncia da 

Flypira. Luciana informa que o contrato da Flypira vence dia 28/02/24 e que a denúncia foi 

protocolada diretamente na Procuradoria Geral pelo Sr. Gustavo Braga em julho/2023. Gracieli 

solicita ao Dr. Guilherme uma atenção na análise do Ofício recebido da ESALQ quanto aos 300 

metros da pista de pouso e decolagem solicitados pela prefeitura, visto que há áreas pendentes 

de regularização de matrícula por parte da Prefeitura. Gracieli informa que o prefeito já foi 

informado que já temos em mãos uma matrícula onde consta que a posse da área é da Prefeitura 

e o mesmo quer que abra as concessões dos novos lotes. Gracieli cobra do Dr. Guilherme a 

análise dos contratos dos hangares que estão irregulares. Marcelo comenta que, em relação à 

reclamação do Dante quanto ao barulho das aeronaves sobre sua residência, a Edmara teve o 

cuidado de entrar em contato com a Santa Casa e a mesma foi informada pelo hospital que, no 

histórico de reclamações, não consta nenhuma ocorrência quanto ao barulho. As empresas 

Hangar Piracicaba Serviços Aéreos Ltda., B 2 Empreendimentos e Participação Ltda. e Espetaria 

Ribeiro foram aprovadas por todos os membros deste Conselho para integrarem a lista de espera. 

Luciana informa que está na SEMUHGET o pedido de elaboração do memorial descritivo do lote 

16 e da lanchonete para a abertura de licitação das concessões dos novos lotes. Gracieli informa 

que, em relação à regularização da área do aeroporto, a Dra. Cristiane da Procuradoria sabia da 

existência da matrícula onde consta que a área é da Prefeitura, mas nunca informou a 

SEMDETTUR e nem o Dr. Renato. Gracieli comenta ao Dr. Guilherme que precisa saber como 

regularizar a área legalmente, pois é necessário realizar o desmembramento. Dr. Guilherme 

confirma que este assunto é com a Dra. Cristiane. Gracieli solicita à Luciana o agendamento da 

reunião com a Dra. Cristiane. Luciana comenta que os processos dos hangares também estão na 
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Procuradoria Geral para análise dos reajustes. Telma informa que, como consta no contrato de 

cada hangar a questão do reajuste, fica apostilado o valor não havendo necessidade de passar 

pela Procuradoria Geral novamente, se o contrato já foi renovado. Telma sugere apresentar a este 

conselho o edital das licitações das concessões dos novos lotes para melhor entendimento, visto 

que caberá ao Conselho analisar todos os projetos apresentados a fim de selecionar as empresas 

vencedoras. Gracieli informa que cabe a este Conselho criar critérios para escolha das empresas. 

Marcelo comenta que o dono do avião que está parado indevidamente no terreno que pertence à 

prefeitura informou que, dentro de 15 dias, irá desmontar e colocar as peças no hangar Pipa. 

Telma sugere fazer um Ofício incluindo um prazo para retirada deste avião do local. Marcelo 

informa que conversou com o Alexandre (Beluga), proprietário do hangar Atmos Paraquedismo e 

o mesmo está aguardando definição da Prefeitura quanto à amortização. Luciana complementa 

que a Atmos entrou com um pedido de amortização na gestão anterior (Godoy), mas a Secretaria 

de Obras perdeu o documento. Telma sugere entrar com um novo pedido pelo sem papel. 

Marcelo comenta que o recape da rua Horácio Cerioni tem a ver com a questão da drenagem, 

pois toda a água do aeroporto desemboca nessa rua que, por sinal, a tubulação está danificada. 

Todos os membros deste conselho decidiram abrir licitação para o recape da rua Horácio Cerioni, 

visto que o objeto não é o mesmo do recape da pista. Telma informa que o Termo Aditivo da 

ampliação da taxiway precisa ser tratado na SEMDETTUR. Marcelo pergunta aos membros quem 

é a pessoa especializada em interpretar o aditivo. Telma responde que é necessário que o 

Engenheiro Fiscal da Prefeitura e o Engenheiro da empresa tratem diretamente com o Secretário 

José Luiz Ribeiro. Marcelo informa que o corte de mato que era realizado pela SIMAP passou a 

ser pela SEMOZEL, porém, a SEMOZEL informou que não tem estrutura para cortar o mato do 

aeroporto. Marcelo comenta que, com a tendência de chuvas, o mato irá crescer 

consideravelmente a ponto de caracterizar o fechamento do aeroporto. Gracieli e Telma sugerem 

formalizar a demanda de corte do mato à SEMOZEL. Eu, Luciana Ribeiro de Goes digitei a 

presente Ata que, após lida e aprovada, segue assinada por mim e por todos os presentes abaixo.

Gracieli Bortoletto

Guilherme Mônaco de Mello

José Luiz Ribeiro

Luciana Ribeiro de Goes

Marcelo Kraide Soffner

Telma Trimer de Oliveira Pereira
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